

SOGRAPE DECLARA VINTAGE 2022 PARA PORTO FERREIRA, SANDEMAN Y OFFLEY

Nota de Prensa 11/04/2024 – Sogrape acaba de anunciar la declaración de Vintage 2022 para sus tres casas de Vino de Oporto. Después de una añada vitícola con condiciones meteorológicas favorables a una maduración larga y equilibrada de las uvas, se presentan ahora vinos de excelente calidad que reflejan la autenticidad y el estilo de cada marca. Sandeman Quinta do Seixo Vintage 2022, Porto Ferreira Quinta do Porto Vintage 2022 y Offley Vintage 2022 llegarán al mercado en septiembre.

Para Fernando da Cunha Guedes, *“más que un hito en el tiempo y de un anuncio prometedor, cada declaración de Vintage es la celebración de lo mejor que la naturaleza nos ofrece en años excepcionales”. “Cada cosecha en esta categoría es una nueva y apasionante página en la centenaria historia del Vino de Oporto, en un tributo a nuestro compromiso continuo con la tradición, calidad y excelencia”,* afirma el Presidente de Sogrape.

La región de Douro vivió un invierno lluvioso, seguido de una primavera y un verano amenos. Con algunas lluvias en abril y junio, y sin olas de calor, las estaciones del 2022 combinaron, así, una serie de factores meteorológicos favorables a la maduración de las uvas. En septiembre, algunas precipitaciones impusieron una gestión precisa a la hora de la cosecha, para garantizar la calidad pretendida en cada parcela.

Luís de Sottomayor, Director de Enología de Sogrape y responsable de los vinos del Douro y de Oporto, y que firma estos tres Vintage de 2022, habla de vinos con buena acidez y muy elegantes, que respetan el histórico de excelencia de cosechas anteriores. *“Porto Ferreira Quinta do Porto Vintage 2022 y Sandeman Quinta do Seixo Vintage 2022 son vinos que reflejan la tipicidad del terroir de donde provienen. El primero es un vino repleto de estructura, profundidad e intensidad, mientras que el segundo destaca por su perfil elegante, armonioso y complejo. Offley Vintage 2022 también refleja las características del año meteorológico y es un vino con un volumen excepcional y una estructura extraordinaria”,* afirma el enólogo.

En la Quinta do Porto, cuna de los vinos Porto Ferreira, nace el singular y sorprendente Porto Ferreira Quinta do Porto Vintage 2022, una expresión pura de la excelencia de su *terroir*. La Quinta do Porto, situada en Cima Corgo, siempre ha producido los mejores vinos de esta casa de Vino de Oporto y mantiene para Porto Ferreira el compromiso de perpetuar un legado con más de 270 años y el de perdurar, en particular, la excelencia de 24 hectáreas de viña entre los 80 y los 350 metros de altitud, para las próximas generaciones.

Porto Ferreira Quinta do Porto Vintage 2022 se une, así, a la bodega histórica de las Bodegas Ferreira, una de las librerías de Vino de Oporto más magníficas y antiguas, con Vintage que se remontan a inicios del siglo XIX.

Por su parte, Sandeman Quinta do Seixo Vintage 2022 se presenta como un vino excepcional, producido a través de la cuidadosa selección de uvas procedentes exclusivamente de la Quinta do Seixo, una de las quintas más grandes y emblemáticas de las situadas en el corazón del Douro, con decenas de castas tradicionales de la Región Demarcada del Douro plantadas en sus 71 hectáreas de viña.

Sandeman Quinta do Seixo Vintage 2022 da continuidad a la historia de Sandeman que, con más de 230 años de historia y experiencia, continúa renovándose y profundizando el compromiso de conjugar la tradición con la calidad y la clase superior de sus vinos.

Mientras los dos primeros vinos son el reflejo del *terroir* específico de su Quinta de origen creados a partir de uvas de las mejores parcelas de viña, Offley presenta un Vintage clásico, fruto de uvas seleccionadas de diversas propiedades en la región, y representativo de la consistencia del estilo de la marca.

Fiel a su identidad singular y a los ya casi 300 años de producción de vinos excepcionales, Offley Vintage 2022 es el séptimo Vintage del siglo XXI de la marca, que continúa afirmando su estilo distintivo en cada una de las extraordinarias cosechas en la región.

Porto Ferreira, Sandeman y Offley cuentan con un histórico de excelentes puntuaciones por la crítica especializada internacional en sus Vintage, aumentando, de esta forma, la expectativa para estas tres novedades en la categoría, que representan el exponente máximo de calidad en el Vino de Oporto. Hay que recordar que Sandeman Quinta do Seixo Vintage 2017 y Porto Ferreira Vintage 2018 conquistaron 100 puntos en Wine Enthusiast, la puntuación máxima conseguida en esta publicación especializada de referencia.

Sobre Sogrape

Fundada en 1942 por Fernando Van Zeller Guedes, Sogrape nació para mostrar la calidad de los vinos portugueses al resto del mundo. A partir de un único viñedo en el valle del Douro, centrado en la producción de Mateus Rosé, esta compañía se ha vuelto global, haciendo negocios en más de 120 mercados y en posesión de más de 1600 hectáreas de viñedos en Portugal, España, Chile, Argentina y Nueva Zelanda.

Movidos por el propósito de *llevar Amistad y Felicidad a todos aquellos con quienes se relaciona a través de sus grandes vinos*, el espíritu de familia y la cultura de equipo de máximo rendimiento que se vive en Sogrape son clave en el camino de éxito que viene construyendo hace 80 años.

Bajo el liderazgo de Fernando da Cunha Guedes, actual Presidente y miembro de la tercera generación de la familia fundadora, la empresa líder en Portugal quiere difundir *Sograpiness* por todo el mundo y afirmarse como un catalizador de cambio positivo en la sociedad, respetando los límites del planeta en la construcción de un futuro más sostenible e inclusivo.

Para saber más, por favor contactar con:
Llorente & Cuenca
Carla Martins – cmartins@lyc.global
Rita Paulo – rita.paulo@lyc.global



Sea responsable. Beba con moderación.